

Covid-19: ya pueden vacunarse con tercera dosis personas de entre 12 y 17 años



Jonathan Castillo, coordinador de Vacunación contra la Covid en el departamento, explicó que desde hace alrededor de una semana se está colocando el refuerzo a este grupo etario. «Después de los cuatro meses de transcurrida la segunda dosis, se debería colocar una dosis de refuerzo», explicó, y dijo que se espera un aumento de la afluencia para la próxima semana.

Como parte de las acciones para abordar la pandemia, se aprobó el refuerzo con tercera dosis para los adolescentes de entre 12 y 17 años. Sobre ello dialogó con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael Jonathan Castillo, coordinador de Vacunación contra la Covid en el departamento.

Desde hace alrededor de una semana se está colocando el refuerzo del grupo etario ubicado entre los 12 y los 17 años. “Ese refuerzo va y cada chico, después de los cuatro meses de transcurrida la segunda dosis, se debería colocar una dosis de refuerzo (como generalmente fue en adultos mayores de 18 años)”, dijo, y agregó: “Si bien no hemos tenido un ‘aluvión de gente’ (como fue con las terceras dosis de adultos en las últimas semanas de diciembre y primeras de enero, cuando teníamos muchísima gente), estimamos que es porque tenemos un gran grupo de adolescentes que todavía no

cumplen los cuatro meses de habérsela colocado”. Hay que tener en cuenta que se le ha dado prioridad siempre a los grupos de riesgo, pero –afortunadamente– son pocos los adolescentes que corresponden a esos grupos. “Esperamos que a mediados de febrero tengamos más chicos, porque ya habrán transcurrido los cuatro meses desde su segunda dosis”, señaló.

Por otra parte, la franja más incompleta es la que está entre los 25 y 40 años, que para vacunarse “es muy resistente”, aunque se espera que se revierta esa situación. Es que además hay padres que a pesar del tiempo transcurrido y de los millones de dosis colocadas, siguen reacios a la vacuna. De 40 años en adelante es la franja mejor cubierta, aunque también es en la que la Covid causa más complicaciones.

Con respecto al stock de vacunas, “estamos bien si recordamos lo que fueron los meses de agosto o julio, en los que muchas veces hubo faltante”. “Tenemos suficientes, no nos faltan vacunas salvo algunas excepciones a principios de enero, pero que tuvieron que ver con una cuestión logística”, aseguró.